



## ***Guía para Padres sobre el Rendimiento Estudiantil (siglas en Inglés PGSA)*** **Basado en la Declaración de Derechos de los Padres - SB 49; Ley de Sesión 2023-106**

El objetivo de las Escuelas Públicas del Condado de Henderson es ofrecer a los padres/tutores recursos y oportunidades de diálogo que garanticen el apoyo al rendimiento estudiantil. Utilice este recurso para ayudar a responder la mayoría de las preguntas que los padres/tutores puedan tener. Si tiene otras preguntas o necesita información adicional, no dude en comunicarse con el maestro o el director de su hijo.

*Si desea obtener una copia impresa de este documento, comuníquese con la Oficina Central de las Escuelas Públicas del Condado de Henderson (828.697.4733) o la oficina de la escuela de su hijo.*

<p><b>¿Cómo podrá ser aprobado mi hijo al siguiente grado?</b></p>	<p>Para obtener información sobre la promoción al siguiente grado, el contacto más importante es el maestro de su hijo o el maestro de un curso específico. La información detallada sobre los estándares de promoción se incluye en la <a href="#">Política 3420</a>.</p>
<p><b>¿Qué está aprendiendo mi hijo en la escuela? ¿Cómo puede un padre revisar estos materiales?</b></p>	<p>Carolina del Norte detalla los estándares para cada curso de estudio para el cual los estudiantes deben aprender y ser responsables de demostrar competencia. Los maestros son responsables de incluir estos estándares en los planes de lecciones todos los días y de proporcionar evaluaciones continuas para determinar el rendimiento estudiantil relacionado con los estándares. Los estándares NC para cada área a continuación se pueden encontrar en este <a href="#">enlace</a>, e incluyen las áreas que se enumeran a continuación:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Educación artística</li> <li>• Educación Técnica y Profesional (CTE) y Carreras Profesionales</li> <li>• Ciencias de la Computación, Tecnología de la Información (TI) y Educación</li> </ul>



	<ul style="list-style-type: none"><li>• Tecnológica</li><li>• Artes del Idioma Inglés</li><li>• Desarrollo del Idioma Inglés</li><li>• Guía</li><li>• Vida Saludable</li><li>• Información y Tecnología</li><li>• Matemáticas</li><li>• Ciencia</li><li>• Estudios Sociales</li><li>• Idiomas Universales</li></ul> <p>La <a href="#">Política 3200</a> detalla cómo se seleccionan los materiales curriculares para que los utilicen los maestros y cumplan con los estándares descritos para cada nivel de grado.</p> <p>La <a href="#">Política 3210</a> detalla cómo los padres/tutores pueden revisar los materiales educativos que se utilizan dentro de la escuela y el salón de clase.</p>
<p><b>¿Cómo se enterarán los padres sobre el progreso de mi hijo en la escuela o en una clase?</b></p>	<p>Las Escuelas Públicas del Condado de Henderson envían informes de progreso cada nueve semanas a través de nuestro portal para padres en nuestro sistema de información estudiantil. Los padres de tercer a duodécimo grado pueden revisar las calificaciones en cualquier momento durante el trimestre. Se espera que los maestros actualicen las calificaciones semanalmente según las tareas y evaluaciones realizadas.</p> <p>Los padres/tutores recibirán información sobre cómo acceder al Portal para padres de nuestro sistema de información estudiantil, permitiéndoles acceder a información sobre el progreso de sus hijos. Los padres/tutores pueden comunicarse con el administrador de datos de la escuela si tienen preguntas relacionadas con el acceso al portal para padres.</p> <p>La <a href="#">Política 3400</a> detalla la evaluación del progreso de los estudiantes y la <a href="#">Política 3400-R</a> detalla escalas de calificaciones e informes de progreso.</p>



Para obtener información adicional, los padres/tutores deben conocer las siguientes medidas del progreso estudiantil:

**Evaluaciones estatales:**

Los informes estudiantiles individuales para pruebas de fin de grado/curso y otras evaluaciones estatales (evaluación del dominio del idioma inglés) están disponibles en el portal para padres de nuestro sistema de información estudiantil.

Todos los estudiantes de Carolina del Norte de 3ro a 8vo toman exámenes de fin de grado (EOG) de lectura y matemáticas. Los estudiantes toman exámenes de ciencias de fin de grado en 5to y 8vo grado. En preparatoria, los estudiantes toman evaluaciones de fin de curso (EOC) en Inglés II, Biología, NC Math 1 y NC Math 3.

Los estudiantes del 10º grado toman el Pre-ACT. Los estudiantes del 11º grado toman el ACT. Los estudiantes que son Concentradores CTE en el grado 12 toman ACT WorkKeys. Esos resultados son compartidos por ACT.

**Los Planes de Lectura Individuales (IRP)** se desarrollan para cualquier estudiante desde Kinder hasta tercer grado que demuestre dificultades con la lectura. Un IRP incluye estrategias/ideas específicas que se pueden realizar en casa. Amplify mCLASS es la evaluación de alfabetización seleccionada por Carolina del Norte que se utiliza en los grados K-3. Esta evaluación es válida y confiable, que respalda la evaluación universal de alfabetización, la detección del riesgo de dislexia y el seguimiento del progreso, se incluye como evaluación realizada al comienzo del año escolar, a mitad de año y al final del año. El informe individual del estudiante se comparte con los padres después de cada ciclo de evaluación.

Los padres reciben informes de progreso para los estudiantes con discapacidades que

	<p>tienen un Plan de Educación Individual (IEP) consistente con nuestros informes de progreso programados.</p>
<p><b>¿Cuál es la experiencia de los maestros de mi hijo?</b></p>	<p>Los padres/tutores pueden buscar el estado de la licencia de un maestro a través del sitio de licencias de las Escuelas Públicas de Carolina del Norte, que se encuentra en este <a href="#">enlace</a>.</p> <p>Tenga en cuenta que este sitio no proporciona información personal sobre los profesores. Se anima a los padres/tutores a comunicarse con el director de su hijo si tienen preguntas adicionales sobre las calificaciones de los maestros.</p> <p>En las escuelas de Título I, una carta sobre la capacidades del personal es un requisito federal para las escuelas de Título I y se envía al comienzo del año escolar en relación con los derechos de los padres a solicitar y recibir información sobre la experiencia del maestro y los paraprofesionales de su hijo. Esta carta es un requisito federal para las escuelas de Título I.</p> <p>La carta incluye:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Si el maestro ha cumplido con las calificaciones estatales para los niveles de grado y las materias en las que el maestro brinda instrucción;</li> <li>● Si el maestro está enseñando bajo una situación de emergencia u otro estado provisional mediante el cual se han renunciado a las calificaciones estatales;</li> <li>● Qué títulos de licenciatura ha obtenido el docente, junto con el campo de estudio y cualquier otra certificación;</li> <li>● Si su hijo recibe servicios de paraprofesionales y, de ser así, sus calificaciones; y</li> </ul>

	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Si su hijo ha recibido cuatro semanas o más de instrucción por parte de un maestro no altamente calificado.</li> </ul>
<p><b>¿Cuáles son los requisitos para la inscripción escolar? ¿Cuáles son las vacunas necesarias o recomendadas para los niños?</b></p>	<p>Para la inscripción, los padres/tutores deben proporcionar a la escuela un comprobante de residencia. Otros detalles para la inscripción se pueden encontrar en la página de inscripción del sitio web de HCPS, <a href="#">encuentre aquí</a></p> <p>Los estudiantes deben cumplir cinco años antes del 31 de agosto del año escolar de su inscripción inicial para ser considerados para el ingreso a Kinder.</p> <p>La <a href="#">Política 4100</a> detalla estos requisitos de edad.</p> <p>Además, existen varios requisitos con respecto a las vacunas y la documentación de salud que se detallan en la <a href="#">Política 4110</a>. Los estudiantes tienen 30 días a partir de la fecha de inscripción para proporcionar esta documentación a la escuela de inscripción.</p> <p>Los requisitos legales específicos, mencionados anteriormente, se pueden encontrar aquí:</p> <p>Requisitos de admisión: <a href="#">GS 115C-364.pdf (ncleg.gov)</a>  Registros de vacunación: <a href="#">GS 130A-155.pdf (ncleg.gov)</a>  Requisitos de vacunación: <a href="#">GS 130A-152.pdf (ncleg.gov)</a> (*esta ley fue modificada pero no se refleja en la página actual de GA; consulte <a href="#">SL2023-134.pdf (ncleg.gov)</a>, Sección 5.8(e) en la página 64")</p> <p>La información sobre las evaluaciones de salud y las vacunas requeridas para los</p>



	<p>estudiantes está disponible a través del Departamento de Salud y Servicios Humanos de Carolina del Norte (NCDHHS).</p> <p>Recursos de vacunación <a href="#">Vacunación</a> del NCDHHS</p> <p>Calendarios de vacunación recomendados</p> <p><a href="#">Requisitos de vacunación para ingresar al Kinder</a></p> <p><a href="#">Requisitos de vacunación para ingresar al Séptimo grado</a></p> <p><a href="#">Requisitos de vacunación para el ingreso al 12vo grado</a></p> <p>NCDHHS <a href="#">Formulario de Evaluación de Salud</a></p>
<p><b>¿Cómo puede un padre ayudar a su hijo a aprender y progresar?</b></p>	<p>Según la <a href="#">Política 340</a>, se anima a los padres/tutores a participar en oportunidades de comunicación con la escuela, incluida la revisión de informes de progreso y conferencias. Además, la participación en eventos escolares que resaltan los objetivos educativos de las escuelas brinda oportunidades continuas para que los padres/tutores aprendan sobre la escuela y lo que sus hijos están aprendiendo. Los recursos están vinculados a continuación que brindarán a los padres oportunidades para aprender más sobre cómo ayudar a sus hijos a progresar hacia el dominio.</p> <p><a href="#">Las guías para padres para la instrucción de Artes del Idioma Inglés del Departamento de Instrucción de Carolina del Norte se pueden encontrar en este enlace.</a></p> <p><a href="#">Las guías de apoyo de contenido para padres y familias para ELA, matemáticas, ciencias y estudios sociales se pueden encontrar en este enlace.</a></p> <p>Puede encontrar información sobre cómo construir relaciones sólidas con el maestro de su hijo en este <a href="#">enlace en Inglés</a> y en <a href="#">este enlace en Español</a>.</p> <p>Puede encontrar información sobre cómo puede utilizar preguntas para apoyar el aprendizaje de su hijo en <a href="#">este enlace en Inglés</a> y en <a href="#">este enlace en Español</a>.</p>



	<p><a href="#">Puede encontrar información sobre la Guía de ciudadanía digital para estudiantes en este enlace.</a></p> <p><a href="#">El enlace del Rincón para Padres del Departamento de Instrucción Pública de Carolina del Norte se puede encontrar aquí</a>, que incluye información para padres sobre instrucción y apoyos adicionales.</p>
<p><b>¿Cómo puede un padre ayudar a su hijo a desarrollar civismo, habilidades sociales y respeto por los demás?</b></p>	<p>En las Escuelas Públicas del Condado de Henderson, apoyar al niño de una forma integral es una prioridad y nuestro objetivo es preparar a los estudiantes para su futuro y todo lo que les depara. Por esta razón, las prácticas de instrucción en las aulas incluyen <a href="#">las 3 Prácticas Clasificadas de Casel, en este enlace</a>. Estos están integrados en las lecciones diarias.</p> <p>Además, las escuelas incluyen cada vez más los recursos de "Retrato de un Estudiante Graduado" de NC (<a href="#">en este enlace</a>) para garantizar que las habilidades duraderas sean una prioridad a medida que preparamos a nuestros estudiantes para la fuerza laboral. En la mayoría de nuestras escuelas, <a href="#">Leader en Mi</a>, o LEAD (en las escuelas preparatorias), es un vehículo principal para garantizar que se abordan las habilidades duraderas y que el liderazgo estudiantil sea un enfoque.</p> <p>La comunicación con la escuela y el maestro de su hijo puede ayudarle a familiarizarse con el lenguaje común que se usa en el aula.</p>
<p><b>¿Cómo puede un padre fortalecer la comunicación con la escuela/maestro?</b></p>	<p>Nuestras escuelas de Título I utilizan la <a href="#">Política 1320/3560 Participación de Padres y Familias</a> para informar sus expectativas con respecto a la comunicación entre padres y tutores, pero se anima a todas las escuelas a utilizar estas mejores prácticas. La <a href="#">Política 3400</a> también describe cómo se anima a los padres/tutores a participar en oportunidades de comunicación con la escuela, incluida la revisión de informes de progreso y conferencias. Además, la participación en eventos escolares que resaltan los objetivos educativos de las escuelas brinda oportunidades continuas para que los padres/tutores aprendan sobre la escuela y lo que sus hijos están aprendiendo.</p>



	<p>Lo más importante es que los padres/tutores siempre deben asegurarse de que la escuela tenga la información de contacto más actualizada en el sistema de información estudiantil. Esto permitirá a los maestros y a la escuela comunicarse fácilmente con los padres/tutores para comunicación general y en caso de emergencia.</p>
<p><b>¿Qué servicios están disponibles para los padres y sus hijos?</b></p>	<p><b>Alfabetización familiar:</b> se anima a las familias a acceder a la Iniciativa de lectura infantil digital de Carolina del Norte, que se encuentra en, <a href="#">este enlace</a> a como parte de la Oficina de Aprendizaje Temprano del Departamento de Instrucción Pública de Carolina del Norte. Este recurso en línea brinda a las familias acceso a textos digitales y bibliotecas en línea para niños desde preescolar hasta quinto grado. Además, cada una de nuestras escuelas primarias de Título I organiza eventos con énfasis en la alfabetización cada año.</p> <p><b>Mentoría:</b> El Programa Pathfinders del Condado de Henderson, <a href="#">use este enlace</a>, cuenta con el apoyo de la Fundación de Educación del Condado de Henderson y está disponible en un número limitado de sitios en este momento.</p> <p><b>Tutoría:</b> Se proporciona tutoría en cada sitio escolar según lo recomendado por el maestro de su hijo. Las preguntas específicas deben dirigirse al maestro del aula K-5, o al maestro de la clase sobre la cual existen inquietudes en los grados 6-12.</p> <p><b>Planificación para ir al Colegio:</b> Coordinamos con la Fundación de Colegios de NC, que ofrece un taller de planificación universitaria en nuestras escuelas preparatorias, que incluye información sobre cómo solicitar ingreso a la universidad y cómo solicitar FAFSA. Además, las escuelas organizan una noche de FAFSA, además de coordinar con Blue Ridge Community College una noche de Promesa Universitaria y Profesional (CCP) y de Educación Técnica y Profesional (CTE). Blue Ridge Community College también coordina una noche de aprendizaje.</p>

	<p><b>Asesoramiento académico:</b> Nuestras escuelas preparatorias (excluyendo nuestro Colegio Temprano y el <i>Career Academy</i>) tienen una noche de currículo de noveno grado y los consejeros organizan reuniones con los estudiantes para recibir asesoramiento académico. Los estudiantes que ingresan al noveno grado desarrollan planes de cuatro años para ayudar a guiar su carrera en la preparatoria a través del apoyo de consejeros y Educación Técnica y Profesional (personal de CTE). A lo largo del año, los consejeros de HS también se reúnen con los estudiantes para trabajar con ellos en preguntas académicas, horarios y planes futuros. Los sitios web de HS tienen información sobre cursos y becas durante todo el año. Early College y Career Academy tienen cada una un procedimiento de admisión personalizado, que incluye asesoramiento académico. Los estudiantes interesados deben comunicarse con el consejero de su escuela intermedia o preparatoria a la que asiste.</p> <p><b>Servicios de Asesoramiento Estudiantil:</b> Los consejeros escolares y el trabajador social de la escuela brindan asesoramiento individual y grupal a los estudiantes según sea necesario. Se hacen referencias a agencias externas cuando parece que los estudiantes necesitan servicios continuos.</p> <p><b>Programas extracurriculares:</b> Nuestro programa de cuidado infantil de HCPS ofrece cuidado antes y después de la escuela, así como programación de verano. Puede encontrar información adicional en <a href="#">este enlace</a> de nuestro sitio de internet.</p>
<p><b>¿Cuáles son las oportunidades para que los padres participen en la escuela?</b></p>	<p>Los padres/tutores interesados en participar en programas escolares siempre deben comenzar compartiendo su interés en la escuela de sus hijos. Las reuniones del Equipo de Mejoramiento Escolar son reuniones abiertas y son una excelente oportunidad para conocer los acontecimientos escolares y ser parte de las iniciativas de mejoramiento</p>



	<p>escolar. Las reuniones se publican en el sitio web del distrito para cada año escolar, y también en cada edificio escolar.</p> <p>Se seleccionan representantes de cada escuela a nivel escolar para formar parte del Consejo Asesor de Padres del Superintendente, que se reúne mensualmente. Los comentarios del Consejo Asesor de Padres del Superintendente y las reuniones del Equipo de Mejoramiento Escolar se utilizan para considerar mejoras continuas. Además, los representantes de los padres participan en el desarrollo de un borrador del calendario escolar para cada año.</p>
<p><b>¿Cuáles son los programas académicos rigurosos disponibles para mi hijo? ¿Cómo puedo aprender más sobre ellos?</b></p>	<p>A continuación se presentan varios de los programas académicos que promueven oportunidades más rigurosas para los estudiantes.</p> <p><b>Programación para Estudiantes Superdotados académica y/o intelectualmente (AIG):</b> El programa AIG en HPCS está diseñado para ampliar y mejorar el curso de estudio estándar de Carolina del Norte, K-12. En el nivel primario, los estudiantes que se identifican como que necesitan servicios, generalmente salen de la clase para recibir extensión en lectura y matemáticas. En la escuela intermedia, los estudiantes pueden ser ubicados en clases de Honores de Artes Lingüísticas y Matemáticas, incluidas Matemáticas 1 e Inglés 1 en el octavo grado. Mientras están en la escuela secundaria, los estudiantes tienen una variedad de clases y oportunidades extracurriculares disponibles que van más allá del aula regular. Estas oportunidades incluyen Honores, Colocación Avanzada, CTE y cursos universitarios.</p> <p><b>Programación de Honores:</b> Los estudiantes de nivel secundario tienen una variedad de oportunidades de Honores. En todas las escuelas intermedias, hay oportunidades para que los estudiantes que califiquen tomen clases de Artes Lingüísticas y Matemáticas con Honores, incluidas Matemáticas 1 e Inglés 1 en el octavo grado. Español 1 también está disponible en nuestras escuelas intermedias. En preparatoria, los estudiantes pueden tomar muchos cursos de Honores, Colocación Avanzada, CTE y universitarios. La programación de Honores se evalúa y actualiza continuamente para adaptarse a las</p>



necesidades de los estudiantes en cada una de las escuelas preparatorias.

**Colocación Avanzada:** Los cursos de Colocación Avanzada (AP) se ofrecen en todas nuestras escuelas preparatorias. AP es un programa de clases desarrollado por College Board para brindarles a los estudiantes de preparatoria una introducción a las clases de nivel universitario y la oportunidad de obtener créditos universitarios mientras están en la escuela preparatoria.

**Promesa profesional y universitaria:** La Promesa Profesional y Universitaria o Career & College Promise en Inglés (CCP) es el programa de inscripción dual de Carolina del Norte para estudiantes de preparatoria. Este programa permite a los estudiantes elegibles de escuelas preparatorias de Carolina del Norte inscribirse en clases universitarias en colegios comunitarios y universidades de Carolina del Norte a través de su preparatoria. Los estudiantes que completan con éxito los cursos universitarios obtienen créditos universitarios que pueden llevar consigo después de graduarse. En muchos casos, los estudiantes también pueden obtener crédito doble al cumplir con los requisitos de graduación de la escuela preparatoria con cursos universitarios.

**Alumnos de Blue Ridge:** El programa *Career & College Promise* del condado de Henderson, desarrollado en colaboración con el Colegio Comunitario Blue Ridge, brinda la oportunidad a los estudiantes de unirse a un grupo de estudiantes en su tercer año de escuela preparatoria. Este grupo incluye dos cursos predeterminados de Colegio Comunitario Blue Ridge que se imparten cada semestre en nuestros campus de HCPS en las escuelas preparatorias, excluyendo *Innovative High School*. Al finalizar el programa Alumnos de Blue Ridge, los estudiantes recibirán un cordón en la graduación que los designará como Alumnos de Blue Ridge, además de haber obtenido créditos para la universidad.

**Escuela Pública Virtual del Condado de Henderson (HCVPS):** La Escuela Pública virtual

	<p>del condado de Henderson ofrece cursos en línea, creando opciones flexibles de programación y contenido para los estudiantes de preparatoria de HCPS. Estos cursos asincrónicos, impartidos por profesores locales y facilitados a través de Google Classroom, permiten a los estudiantes completar las tareas a su propio ritmo. HCVPS ofrece más de 40 cursos, aproximadamente la mitad de los cuales son de nivel Honores o AP. Los estudiantes/familias deben comunicarse con el consejero escolar si tienen preguntas sobre HCVPS.</p> <p><b>Escuela Pública Virtual de Carolina del Norte (NCVPS):</b> La Escuela Pública Virtual de Carolina del Norte es un servicio complementario a las Escuelas públicas de Carolina del Norte. Proporcionan cursos asincrónicos en cursos tradicionales y de intereses especiales facilitados a través del sistema <i>Canvas Learning Management</i>. Los estudiantes/familias deben comunicarse con el consejero escolar si tienen preguntas sobre NCVPS.</p>
<p><b>¿Qué opciones escolares están disponibles para mi hijo?</b></p>	<p>El condado de Henderson es el hogar de las Escuelas Públicas del Condado de Henderson (HCPS), que sirven como la Unidad de Escuelas Públicas del condado. Los padres/tutores pueden comunicarse con HCPS (<a href="#">el enlace se encuentra aquí</a>) para determinar a qué escuelas del distrito debe asistir su hijo. Además, los padres pueden completar un formulario de reasignación para considerar asistir a cualquiera de las HCPS si es necesario. Esos formularios también se pueden encontrar en el sitio web de HCPS (<a href="#">enlace que se encuentra aquí</a>).</p> <p>Los padres/tutores en el condado de Henderson también tienen otras opciones educativas para sus hijos. Si un padre/tutor desea considerar una escuela autónoma, esas opciones para el condado de Henderson se pueden encontrar en <a href="#">este enlace</a> a través del Departamento de Instrucción Pública de Carolina del Norte.</p> <p>Además, el condado de Henderson también alberga varias escuelas privadas. La lista de escuelas privadas que operan en nuestro condado se puede <a href="#">encontrar en este enlace</a>.</p>



	<p>Si un padre desea iniciar una educación en el hogar, puede encontrar información en <a href="#">este enlace</a>.</p>
<p><b>¿Qué derechos tienen los estudiantes con discapacidad según la ley?</b></p>	<p>Para los estudiantes que se sospecha y/o han sido identificados con una discapacidad por la <a href="#">Ley de Educación para Individuos con Discapacidades (IDEA)</a>, los siguientes enlaces brindan información importante sobre las garantías procesales disponibles para garantizar una educación pública gratuita y apropiada.</p> <p><a href="#">Manual de Derechos de los Padres</a> <a href="#">Manual de Derechos de los Padres (Español)</a> <a href="#">Resolución de disputas IDEA Educación especial</a> <a href="#">Padres sustitutos</a> <a href="#">Proyecto Búsqueda de niños</a> <a href="#">Servicios para niños excepcionales de HCPS</a></p> <p>Los padres de niños de dos años o menos que puedan necesitar servicios de educación especial deben comunicarse con la Agencia de Servicios de Desarrollo Infantil al 828-251-6091.</p> <p>Los padres de niños de tres años o más que aún no son elegibles para ingresar al Kinder deben llamar a la Oficina de Preescolar para Niños Excepcionales de HCPS al 828-393-4560.</p> <p>Los padres de niños de Kinder al 12vo grado deben comunicarse con la escuela de sus hijos.</p>
<p><b>¿Cuál es la información de contacto de las escuelas y la</b></p>	<p>La información de contacto de las Escuelas Públicas del Condado de Henderson (HCPS) se puede encontrar en su sitio web, <a href="#">vinculado aquí</a> y en <a href="https://www.hendersoncountypublicschoolsnc.org/">https://www.hendersoncountypublicschoolsnc.org/</a></p>



<p><b>oficina del distrito?</b></p>	<p>La información de contacto específica de HCPS es: 414 4th Avenue West Hendersonville, NC 28739 828-697-4733</p> <p>HCPS tiene 23 escuelas. La información de contacto de cada uno está <a href="#">aquí</a> y en <a href="https://www.hendersoncountypublicschoolsnc.org/schools/">https://www.hendersoncountypublicschoolsnc.org/schools/</a></p> <p><b><u>Escuelas Primarias:</u></b></p> <p><a href="#">Primaria Atkinson</a> 2510 Old Kanuga Road Hendersonville, NC 28739</p> <p><a href="#">Primaria Bruce Drysdale</a> 271 Bearcat Blvd. Hendersonville, NC 28792</p> <p><a href="#">Primaria Clear Creek</a> 737 North Clear Creek Road Hendersonville, NC 28792</p> <p><a href="#">Primaria Dana</a> 690 Ridge Rd Hendersonville, NC 28792</p> <p><a href="#">Primaria Edneyville</a> 2875 Pace Road Hendersonville, NC 28792</p>
-------------------------------------	---



**HENDERSON COUNTY  
PUBLIC SCHOOLS**

[Primaria Etowah](#)  
320 Etowah School Road  
Etowah, NC 28729

[Primaria Fletcher](#)  
500 Howard Gap Road  
Fletcher, NC 28732

[Primaria Glenn C. Marlow](#)  
1985 Butler Bridge Road  
Mills River, NC 28759

[Primaria Hendersonville](#)  
1039 Randall Circle  
Hendersonville, NC 28791

[Primaria Hillandale](#)  
40 Preston Lane  
East Flat Rock, NC 28726

[Primaria Mills River](#)  
94 School House Road  
Mills River, NC 28759

[Primaria Sugarloaf](#)  
2270 Sugarloaf Road  
Hendersonville, NC 28792

[Primaria Upward](#)  
45 Education Dr



Flat Rock, NC 28731

**Escuelas Intermedias:**

[Intermedia Apple Valley](#)

43 Fruitland Road  
Hendersonville, NC 28792

[Intermedia Flat Rock](#)

191 Preston Lane  
East Flat Rock, NC 28726

[Intermedia Hendersonville](#)

825 N. Whitted Street  
Hendersonville, NC 28791

[Intermedia Rugby](#)

3345 Haywood Road  
Hendersonville, NC 28791

**Escuelas Preparatorias:**

[Preparatoria East Henderson](#)

150 Eagle Pride Drive  
East Flat Rock, NC 28726

[Henderson County Career Academy](#)

300 East Campus Drive  
Flat Rock, NC 28731



	<p><a href="#">Colegio Temprano Henderson County (Early College)</a> 300 East Campus Drive Flat Rock, NC 28731</p> <p><a href="#">Preparatoria Hendersonville</a> 1 Bearcat Blvd Hendersonville, NC 28791</p> <p><a href="#">Preparatoria North Henderson</a> 35 Fruitland Road Hendersonville, NC 28792</p> <p><a href="#">Preparatoria West</a> 3600 Haywood Road Hendersonville, NC 28791</p>
<p><b>¿Cuáles son algunos recursos para apoyar la salud y el bienestar de mi hijo? ¿Qué vacunas se requieren y cuándo se deben programar?</b></p>	<p>Las Escuelas Públicas del Condado de Henderson (HCPS) trabajan en estrecha colaboración con el Departamento de Salud Pública del Condado de Henderson. Para obtener información sobre vacunas, los padres/tutores pueden acceder a los enlaces a continuación.</p> <p><a href="#">Departamento de Salud Pública del Condado de Henderson - Vacunas</a> <a href="#">Departamento de Salud Pública de Carolina del Norte</a> <a href="#">Requisitos de regreso a clases</a></p> <p>Además, se anima a los padres/tutores a comunicarse con el maestro de su hijo, el consejero escolar y/o la enfermera de la escuela si tienen preguntas específicas.</p>

